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Заметки с заседания

«Первый этап мы прошли»

Первым в повестке дня очередного заседания ученого совета университета был

вопрос об участии ВолгГТУ в конкурсе по созданию региональных опорных вузов,

проводимом Минобрнауки России, с докладом по которому выступил ректор

техуниверситета, чл.-корр. РАН В.И. Лысак.

Но прежде, чем приступить к нему, руководитель вуза напомнил о проведенном накануне

внеочередном расширенном заседании ученого совета техуниверситета, на котором

обсуждался вопрос об объединении Волгоградского государственного технического

университета и Волгоградского государственного архитектурно-строительного университета.

Параллельно этот же вопрос рассматривался и на заседании ученого совета ВолгГАСУ. В

итоге коллективы обоих вузов проголосовали за свое объединение. И это стало первой

ступенью на пути к созданию опорного вуза в регионе.

Историческим шагом для высшей школы волгоградского региона назвал слияние двух

технических вузов губернатор Андрей Иванович Бочаров на последовавшей встрече с

руководителями этих университетов.

Конечно, этому предшествовала большая работа, отметил руководитель ВолгГТУ, выступая

на ученом совете, но другого пути у нас нет, а есть шансы стать опорным вузом. И буквально

после перерыва В.И. Лысак вернулся в зал с пакетом: «Итак, первый этап мы прошли. У меня

в руках письмо, подписанное губернатором, в котором он поддерживает слияние двух

технических вузов в волгоградском регионе и обращается с такой же просьбой к главе

Минобрнауки России Дмитрию Викторовичу Ливанову, – с радостью в голосе сообщил

Владимир Ильич.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Скворцова.

Полная версия на сайте вуза.
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